

Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières

mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



29 mars :

9 motos avec une seule passagère au départ malgré une très mauvaise météo, la pluie ne nous quittera pas de la matinée.

Après la traversée de la forêt d'Othe avec une visibilité très réduite, la pause de midi est la bienvenue. Accueil très chaleureux "Au cochon qui s'éveille" restaurant où nous nous sommes séchés et réchauffés, certains allant jusqu'à brûler une chaussette sur le poêle !!! Après un copieux repas nous tentons une visite improvisée de la ville, interrompue rapidement par une nouvelle averse. Sur le retour le ciel se dégage provisoirement permettant enfin une vue sur les paysages de cette région restée authentique. Des rafales de vent se joignant à la pluie, nous abandonnons les petites routes à Arcis.

12 avril :

9 motos avec trois passagères au départ

de cette belle journée ensoleillée pour nous rendre au rallye d'Épernay, très beau parcours et questionnaire où certains ont excellé.

Déjeuner tiré du panier dans la campagne au pied d'une très jolie demeure, bonnes et joyeuses rigolades. Petit parcours de maniabilité de l'engin à 2 roues et là aussi MDR.....

Nous nous ne sommes pas très bien placés cette année mais cela n'a pas d'importance, nous avons toutes et tous passé une très agréable journée.

24 mai :

13 motos, 20 pilotes et passagères présents(es) à cette sortie à Bogny-sur-Meuse pour nous promener le long de la Meuse sur des Rosalies. Départ à 8h15 par un beau soleil qui ne nous quittera pas de la journée. Arrêt dans le village « Les petites armoises » afin de voir un petit moment la course des 24h des tracteurs tondeuses :



poussières, terrain accidenté, virages en dévers etc... vraiment impressionnant, pour les meilleurs 48 tours à l'heure et pour certains 2 tours à l'heure.

Le midi déjeuner au bord de la Meuse, et aussitôt après, balade dans des chariots nommées "Rosalie ».

Ce fut dur voire très dur, car normalement prévue pour une balade, nos esprits de compétiteurs (MDR) nous ont fait pédaler comme des barjots, nous dépassant (interdit) les uns les autres et pour certain (Claudius) lors de dépassement s'agrippant au dernier wagon et tout ceci dans de bons délires. Retour par les petites routes des Ardennes.

30 mai :

Départ à 6h pour une escapade à Dijon Prenois pour la coupe moto légende sous la pluie. Journée faite de courses d'anciennes bécane, balade dans le parc où toutes sortes de motos nous ont émerveillé par leur beauté et technologie de l'époque. Déjeuner tiré du panier au bord du circuit en contemplant les diverses courses avec pour certaines de grands pilotes des années passées, Saron, Spencer etc. Le soir dîner à Châtillon sur Seine et retour à Châlons vers minuit.